

# Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

## Sachsen-Anhalt kritisiert Biotechnologiepolitik

Veröffentlicht am: 16.09.2004

Agrar-Staatssekretär Hermann Onko Aeikens hat am Mittwoch die Nordsaat Saatzucht GmbH in Böhnershausen bei Halberstadt besucht. Dies nahm er zum würdigen Anlass, um die Biotechnologiepolitik des Bundes zu kritisieren. Die Agro-Gentechnik werde durch die Bundesregierung aufs Abstellgleis manövriert und Deutschland damit den Anschluss an die internationale Entwicklung verlieren.

[Yahoo news: Sachsen-Anhalt auf dem Abstellgleis](#)

Links zu diesem Artikel